



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe los motivos de la intoxicación sufrida por quince profesionales de la salud del Hospital de Coronda, cabecera del departamento San Jerónimo, luego de atender a un hombre que había ingerido un insecticida de “banda amarilla”, utilizado en la producción frutillera y que posteriormente falleció y qué tipo de mediciones se vienen realizando en la zona con motivo de esta utilización de agroquímicos y cuáles fueron los resultados de estos controles en los últimos cinco años.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



FUNDAMENTOS

Señora Presidenta:

Quince profesionales de la salud del hospital de Coronda, cabecera del departamento San Jerónimo, incluyendo médicos, enfermeros y personal del Servicio Integrado de Emergencias Médicas (Sies) 107, fueron víctimas de una intoxicación grave.

El incidente ocurrió el lunes 29 de abril por la noche, cuando atendieron a un hombre de 32 años que había ingerido una cantidad significativa de un insecticida potente y volátil cuya toxicidad se clasifica como "banda amarilla", que habitualmente se utiliza en la producción frutillera.

El hombre, que fue llevado a la guardia del hospital de Coronda, falleció.

El insecticida, a pesar de las medidas de seguridad implementadas, contaminó no solo a las personas que atendieron al hombre, sino también al ambiente del hospital y no se descarta que otros agentes también terminen intoxicados. Los síntomas de intoxicación incluyeron vómitos, diarrea, dolores de cabeza y erupciones cutáneas. Quienes manifestaron estas dolencias fueron derivados al Hospital Cullen de Santa Fe.

En diversas declaraciones a medios de la capital provincial, la doctora Silvina Finochetti, directora del hospital de Coronda, describió la situación como insostenible, con un olor insoportable en todo el shockroom y en el resto del hospital. La intoxicación se produjo no solo por contacto, sino también por la volatilidad del producto.

Como resultado de este incidente, la guardia del hospital de Coronda permanecerá cerrada durante 48 horas. Se está evaluando la posibilidad de trasladar a los pacientes que lleguen al hospital a una clínica privada de la ciudad.

Semejante intoxicación merece una investigación y explicación oficial no solamente por el caso que generó semejante malestar en el personal médico y la muerte del trabajador si no también en el medio ambiente corondino.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Es preciso saber qué tipo de controles sobre el veneno utilizado en estas producciones y cuáles fueron los resultados de esas revisiones en los últimos cinco años.

Por tales motivos les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.